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A falta de repasses de recursos por
parte do Estado e convênios com o Ins-
tituto de Previdência dos Servidores
do Estado de Minas Gerais (IPSEMG)
e municípios, que juntos somam um
valor de cerca de R$ 10,6 milhões,
ameaça os atendimentos prestado
pela Santa Casa de Misericórdia e
Hospital Regional do Coração de São
Sebastião do Paraíso São Sebastião
do Paraíso. Somente o Estado deve
ao hospital o valor de R$ 7.338.
217,17, já o restante por parte de con-
vênios R$ 10.383.329, 10.
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Bússola
No século I de nossa era, os chineses inventaram um

instrumento curioso, denominado por eles "colher-que-
aponta-o-sul". Mais tarde, a colher foi substituída por um
pequeno peixe e o conjunto passou a ser chamado "peixe-
que-aponta-o-sul".

 Esses objetos nada mais eram que pequenas hastes
metálicas magnetizadas e colocadas em água parada,
sendo uma extremidade atraída pelo polo magnético da
Terra, situado no norte. A outra extremidade, naturalmente,
apontava para o sul.

 Posteriormente, os mesmos chineses passaram a usar
uma agulha amarrada a um fio de seda e colocada dentro
de uma caixinha, a qual era usada para orientação em
suas viagens terrestres. Somente a partir do século XII
ela passou a ser utilizada também em viagens marítimas,
tornando-se um instrumento indispensável, pela sua
precisão e facilidade de uso.

O princípio da bússola já havia sido descoberto no
século VII a.C. pelo filósofo grego Tales, da cidade de Mileto:
a propriedade que certas pedras têm de atrair metais. Como
essas rochas estão mais concentradas no hemisfério norte
de nosso globo, ele funciona como um gigantesco ímã,
fazendo com que a agulha aponte em sua direção.

Além de sua importância como instrumento científico,
a palavra bússola tem um valor simbólico muito grande,
significando rumos, parâmetros, paradigmas.

O homem moderno, mormente o ocidental, influenciado
pelo american way of life, ou seja, maneira americana de
viver, vem se despojando paulatinamente de seus valores,
dos componentes éticos de sua personalidade, adquiridos
e apurados no decorrer dos séculos, substituindo-os pelo
primitivo instinto do prazer.

Assim, se a honestidade é um impecilho para alcançar
a riqueza, risca-se essa palavra do dicionário, o que abre
uma imensidão de possibilidades, de CDs piratas a
medicamentos falsos, dos quase amadores contos-do-
vigário às fraudes na contabilidade das mega-empresas,
apontando lucros inexistentes para valorizar suas ações.

Se a lealdade é uma pedra no caminho do prazer sexual,
que adviria com novas conquistas, deixa-se de lado esse
vocábulo ultrapassado e troca-se a velha companheira
por uma moça nova e bonita. Assim, o divórcio tornou-se
tão fácil e banal que pode ser feito até por computador!

O próprio sexo já é matéria discutível. Tudo é encarado
com naturalidade: o homo, o hétero, ou o bissexual. Não
que queiramos atirar pedras nas pessoas que, por
distúrbios hormonais, ou da própria personalidade,
comportam-se como se fossem de sexo oposto àquele que
realmente têm. Mas, há muita diferença entre aceitar,
compreender, um problema, e estimulá-lo como coisa
bonita, moderna.

Assim, valor por valor, tudo tem sido questionado,
derrubado, como se tivéssemos perdido nossa bússola e
não mais soubéssemos onde estão os pontos cardeais.
E, como era de se esperar, isso não conduziu a nada,
antes a um imenso vazio, que tem sido preenchido pelo
álcool, pelas drogas, pelos divãs dos psiquiatras.

Como se o homem moderno tivesse criado uma hidra
de sete cabeças que acabou por engoli-lo!

OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

O DRAGÃO DOMADO
PAULO PAIVA

Maria reclama para seu marido que a inflação está
ficando alta, pois fechou o ano de 2017 em 2,95%, ano
passado subiu para 3,75%, e agora, em fevereiro, foi
para 3,89%. Onde vai parar isso, meu Deus! Exclama
assustada. Tudo bem, pondera José, o marido cauteloso,
mas está ainda abaixo de 4,25%, que é a meta do
governo. Mas tenha atenção, ela poderá sair do controle,
veja os países vizinhos, Venezuela e Argentina, retruca a
esposa preocupada.

Essa pode ser uma conversa corriqueira hoje em dia
no café da manhã de um jovem casal, cuja vida adulta
iniciou-se neste século, não tendo ficado na sua memória
as marcas do Brasil do século passado.

Desde os anos 50, o país não conhecia inflação anual
menor do que 10%. No final dos 80, chegou a 805,8%,
pouco depois, em 1993, foi a 2.567,3%, e, somente no
mês de março de 1994, atingiu 42,8%, batendo o recorde
anual de 3.417,4%!

Era a hiperinflação, um terrível imposto invisível
comendo os salários dos trabalhadores indefesos e
concentrando a renda nas mãos de uns poucos
privilegiados, que se protegiam em aplicações financeiras,
corrigidas monetariamente todos os dias.

Neste mês, o país comemora o 25º aniversário da
mudança que domou a inflação e criou condições para a
retomada do crescimento e a redução da desigualdade.
Em março de 1994, no governo de Itamar Franco, sob a
coordenação do então ministro da Fazenda, Fernando
Henrique Cardoso, foi lançada uma nova moeda, o real,

SOCORRO
É preocupante a situação da Sta. Casa de Misericórdia
de São Sebastião do Paraíso. Quem afirma é o
interventor Adriano Nascimento ao explicar que a
entidade tem um total de R$ 10,6 milhões a receber,
isso somando-se a falta de repasses de recursos por
parte do Estado e convênios com o Instituto de
Previdência dos Servidores do Estado de Minas Gerais
(Ipsemg) e municípios. Não recebendo, conforme
explica o interventor, a Santa Casa não tem
conseguido cumprir, a contento, seus compromissos
com credores diversos. Por conta disso, Adriano
Nascimento não descarta da situação respingar no
atendimento a pacientes, que pode ficar prejudicado.

186 CASOS CONFIRMADOS
A Vigilância em Saúde continua empenhada na
tentativa de reduzir os casos de dengue notificados
em São Sebastião do Paraíso. De acordo com a
coordenadora do setor, Daniela Cortez, são 1400
casos notificados, dos quais 186 foram confirmados
e 39 descartados. Por mal dos pecados, uma
caminhonete cedida pelo Estado e que vinha atuando
na aplicação do chamado “fumacê” se envolveu em
acidente meados desta semana, atingindo uma
residência na rua Geraldo Marcolini. A caminhonete
saiu de “circulação”, e o serviço ficou desguarnecido,
pelo menos temporariamente.

INVERTEU
Até poucos dias atrás, comparativamente Paraíso
apresentava maior número de casos confirmados de
dengue, em relação ao vizinho município, Passos. A
coordenadora comenta que houve mudança no
cenário, e Paraíso tem evoluído no combate, ao
contrário da cidade vizinha que vivencia dia após dia
o aumento da doença.

INSEGURANÇA
Escolas estaduais de Minas Gerais foram
surpreendidas, na semana passada, com um
comunicado do Governo do Estado informando que o
contrato com uma empresa de segurança será
encerrado e 191 escolas e 10 superintendências
regionais de ensino ficarão sem serem atendidas. Ao
todo serão desligados, por questões de economia, 651
vigilantes que garantiam a segurança dos alunos,
professores e das estruturas das unidades escolares.
A recomendação foi para que fosse pedido ajuda à
Polícia Militar para mais rondas e patrulhamentos
nestes locais. Há informações de que alguns hospitais
no Estado também serão afetados por esta mesma
medida.

CHÁCARAS
Nesta semana na Câmara Municipal de São Sebastião
do Paraíso ocorreu reunião do engenheiro civil do setor
de Cadastro Imobiliário da Secretaria de Planejamento
e Gestão da Prefeitura, José Francisco de Castro com
membros da Comissão de Finanças, Justiça e
Legislação. Eles trataram sobre o Projeto de Lei
Complementar que dispõe sobre a regularização
fundiária urbana e rural do município, com base na
Lei Federal 13.465/17. A proposta prevê a regularização
de chácaras, dá diretrizes em relação as construções
já existentes e futuros empreendimentos substituindo
a Lei Complementar 30. A iniciativa oferecerá mais
garantias aos envolvidos na venda e aquisição destes
empreendimentos nos núcleos urbanos do município.

ITINERANTE
O presidente da Câmara, Lisandro Monteiro (SD),
esteve na última quarta-feira, 13, na reunião do
Conselho do Bairro Alto Bela Vista para divulgar a
realização de uma edição do projeto Gabinete
Itinerante. Também estavam presentes Luiz de Paula
(PHS) e Vinício Scarano (SD). O Gabinete Itinerante
será montado na pracinha do Alto Bela Vista no dia 27
de março, das 14h30 às 19h, para atender aos bairros
Alto Bela Vista, Jardim Itamaraty, Alvorada, Riviera,
Jardim Hortênsias e Cidade Industrial. Convidamos
todos os moradores a participarem e levarem suas
reivindicações. A primeira atendida foi a região do São
Judas Tadeu semana passada.

PRAZO FINAL
Termina neste fim de semana o prazo para que os
municípios indicados para receberem recursos
oriundos das emendas parlamentares feitas pelo então
deputado federal Carlos Melles apresentem a
documentação legal habilitando para o processo e
ficando aptas para o recebimento dos recursos. São
nada mais, nada menos do que R$ 15,4 milhões
destinadas a municípios, entidades e instituições de
toda a região. O trabalho tem sido intenso nos últimos
dias por parte do pessoal responsável pela gestão de
convênios visando enviar os dados e informações
necessárias ao Governo Federal.

JORNALISTA
Morreu na madrugada do último sábado o jornalista
jacuiense Dídimo Miranda de Paiva que estava com
90 anos. Ele estava com problemas de saúde
referente a pneumonia e estava hospitalizado. Ele
trabalhou em jornais do Rio de janeiro, na TV Globo e
no jornal Estado de Minas. Durante a semana a
Assembleia Legislativa prestou homenagem a ele com
um minuto de silêncio. Dídimo que foi presidente do
Sindicato dos Jornalistas Profissionais de Minas Gerais
também foi combatente na luta contra a ditadura na
década de 70, sendo apontado pelos colegas de
profissão como um corajoso e pessoa que ajudou a
mudar a forma de pensar e fazer jornalismo no Brasil.
O sepultamento ocorreu no Cemitério Parque da
Colina, em Belo Horizonte.

ASFALTO
O prefeito Walkinho teve audiência com o vice-
governador do Estado de Minas Gerais, Paulo Brant. O
Encontro foi na quarta-feira,13, na sede do Banco de
Desenvolvimento de Minas Gerais (BDMG). Na ocasião
estavam presentes mais de 20 prefeitos representantes
de órgãos como a Associação dos Municípios do Médio
Rio Grande (Ameg) e outras entidades. De Paraíso foi
reivindicada a liberação da segunda parcela de recursos
destinados ao asfaltamento de vias públicas na cidade,
no valor de $ 1.250.000,00.
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Joel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesCRÔNICA

cujo curso regular começaria em julho daquele ano para
mudar a história da inflação.Em vez dos pacotes anti-
inflacionários anteriores, que surpreendiam a população
e eram ineficazes, uma ideia criativa, que teve em seu
bojo a transparência e a previsibilidade, fez a transição
da moeda antiga, o cruzeiro real, para a nova moeda
que ainda iria nascer, por intermédio de outra, virtual, a
URV, servindo exclusivamente como padrão de valor
monetário e corrigida diariamente pelo Banco Central. A
partir de março de 1994, os salários, inclusive o mínimo,
foram convertidos em URV, e os preços de bens e
serviços ficaram denominados na moeda corrente
(cruzeiro real) e em URV. O que parecia incompreensível
tornou-se popular.

A inflação em URV caiu para zero. Em julho, a nova
moeda (real) entrou em circulação. Com as medidas
complementares seguintes, a inflação caminhou para os
níveis que tem hoje.

O registro dos 25 anos da implantação do real não
deve servir somente para comemorar o importante feito
passado, mas também para acender uma luz de alerta
que aponte os perigos no seu caminho. Estabilidade
monetária, como democracia, se conquista a cada ato,
a cada dia; não são obras feitas, mas processos em
permanente construção.

As preocupações da Maria, em sua simplicidade,
clamam pela preservação permanente da moeda, uma
necessidade para a estabilidade, o crescimento e a
equidade.

Governantes, prestem atenção nas Marias e nos
Josés, não soltem o dragão.

(O Tempo - 15/03/19).

F A L E C I M E N T O S
08/03 - Leonor Murari Alves, 85 anos

09/03 - Francisca das Chagas P. M. Silva, 74 anos

10/03 - Sebastiana Maria de Jesus, 86 anos

11/03 - Doralice Neves, 86 anos

11/03 - Tarcilia Porfirio Silva, 76 anos

12/03 - Ilda Borges Rezende, 79 anos

12/03 - Efigênia Dionísia  Lovo, 84 anos

13/03 - José Roberto de Oliveira, 53 anos

14/03 - Ana de Souza Freire, 77 anos

14/03 - Miguel Hercílio Venâncio, 69 anos

14/03 - Ecléia Froes Izá, 87 anos

GONÇALVES SALLES S.A.
INDÚSTRIA E COMÉRCIO

CNPJ: 61.365.557/0001-10 - NIRE: 313.00000.13-3
Edital de Convocação Assembleia Geral Ordinária

Ficam convocados os senhores acionistas para a Assembleia Geral
Ordinária a realizar-se no dia 25de Abril de 2019 às 10:00 horas na
sede da sociedade à Avenida Wenceslau Braz, 36, nesta cidade, para
deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: a) Exame, discussão e
votação do Balanço Patrimonial e anexos relativos ao exercício
financeiro encerrado em 31/12/2018. b) Deliberar sobre a destinação
do resultado do exercício encerrado em 31/12/2018, e a distribuição
de dividendos. c) Outros assuntos de interesse da sociedade. Acham-
se a disposição dos senhores acionistas, na sede da sociedade, os
documentos a que se refere o artigo 133 da lei número 6.404/76. São
Sebastião do Paraíso, 11 de Março de 2019.

Geraldo Alvarenga Resende Filho - Diretor Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Síndico do CONDOMÍNIO RESIDENCIAL MORADA DOS IPÊS, situado nesta
cidade de São Sebastião do Paraíso, a Av. Zezé Amaral, 800, Jardim Acapulco,
em cumprimento à Lei de Condomínios convoca os senhores condôminos para a
Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada no dia 30/03/2019 sábado, no
Salão da Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso localizado na
Avenida Dr. Jose de Oliveira Brandão Filho, nº 445 – Jardim Mediterranee,
nesta cidade e Comarca de São Sebastião do Paraíso – MG, CEP: 37950-000,
em 1ª (primeira) convocação às 13:30 (treze hora e trinta minutos), com a
presença de no mínimo 2/3 dos seus condôminos, não havendo “quorum”, em 2ª
convocação às 13:45 (treze horas e quarenta e cinco minutos), quando deliberará
com a metade e mais 01 (um) dos condôminos, persistindo a falta de “quorum”
em 3ª e última convocação, às 14:00 (quatorze horas), no mesmo local e data
com a presença de qualquer número de condôminos, para deliberar e aprovar a
ordem do dia.
Ordem do dia:
1 – Leitura da minuta da Escritura Pública;
2 – Venda de Terreno;
3 – Votação da Convenção Condominial e Regimento Interno;
4 – Eleição dos Conselhos Consultivo e Fiscal;
5 – Demais assuntos de interesse.
• Requisitos básicos para compor os Conselhos Consultivo e Fiscal:
1. Ser condômino proprietário de pelo menos 01 (uma) cota no Condomínio;
2. Estar adimplente para com o Condomínio.
• È lícito aos senhores condôminos se fazerem representar na Assembleia ora
convocada por procuradores, munidos com procuração específicos;
• A ausência dos senhores condôminos não os desobriga de aceitarem como
tácita concordância aos assuntos que forem deliberados.

São Sebastião do Paraíso, 13 de março de 2019.
JOSSEMAR AVILA DE MORAIS - Sindico
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Por João Oliveira

A falta de repasses de re-
cursos por parte do Estado e
convênios com o Instituto de
Previdência dos Servidores do
Estado de Minas Gerais
(IPSEMG) e municípios, que
juntos somam um valor de cer-
ca de R$ 10,6 milhões, amea-
ça os atendimentos prestado
pela Santa Casa de Misericór-
dia e Hospital Regional do Co-
ração de São Sebastião do Pa-
raíso São Sebastião do Paraí-
so. Somente o Estado deve ao
hospital o valor de R$ 7.338.
217,17, já o restante por parte
de convênios R$ 10.383.329,
10.

O interventor da Santa
Casa, Adriano Rosa do Nas-
cimento, destaca que nesta
conta não estão sendo consi-
derado os valores a receber
por meio de termo de rateio
assinado pelos municípios da

Sta. Casa pede socorro, e prevê que
atendimento à população pode ser prejudicado

região para custeio de espe-
cialidade, entre elas otorrino,
bucomaxilo, cardiologia clíni-
ca, neurologia, cirurgia pe-
ediátrica, anestesia comple-
mentar, nefrologia, cirurgia
vascular, cirurgia gerpal P2 e
oftalmologia, e também os
extrapolamentos de teto do
município de Paraíso e re-
gião.

"Temos conhecimento da
situação do município de São
Sebastião do Paraíso, que tam-
bém não recebe do Governo do
Estado e tem feito o que é pos-
sível, e não podemos crucifi-
car ninguém, mas para que a
Santa Casa continue prestando
assistência à população nós
precisamos pagar nossos for-
necedores. O Governo de Mi-
nas não se posiciona e estamos
sem receber recursos da Ur-
gência e Emergência. Como
vamos pagar plantonistas, to-
dos os funcionários, além de

material e medicamento usados
para a população, como eu
digo para o paciente que não
posso atendê-lo porque acabou
o medicamento", questiona.

Conforme Nascimento, a
preocupação em relação à Ur-
gência e Emergência é muito
séria. "Nós havíamos consegui-
do chegar  a quase equalização,
melhorando assistência, voltan-
do atendimentos. Mas o que
adiantou todos os nossos es-
forços e a nossa gestão se os
órgãos que compram nossos
serviços não nos pagam? Não
há como manter e o déficit
com nossos fornecedores vai
só acumulando e isto nos pre-
ocupa muito", lamenta.

Apesar das dificuldades,
Adriano conta que vem nego-
ciando débitos e hoje tem uma
credibilidade maior com os
fornecedores. "Mas ninguém
fornece de graça. A população
precisa estar ciente desta si-

tuação e apoiar o nosso hos-
pital para que juntos consiga-
mos sensibilizar o Governo do
Estado. Precisamos dar con-
tinuidade nos nossos atendi-
mentos e, hoje, estamos com
uma boa saúde, mas a qual-
quer momento podemos vir a
precisar de um atendimento na
Santa Casa", destaca o inter-
ventor.

Adriano Nascimento conta
que o hospital está em uma si-
tuação de plena capacidade de
crescimento, mas se não rece-
ber o que está em atraso, co-
meçará haver desassistência e
diminuição dos serviços. Entre
os serviços que existem, ele cita
a "Casa da Gestante". Confor-
me explica, toda mulher ges-
tante da região que ganha seu
bebê em Paraíso e que precisa
ficar internado, é acolhida em
uma casa para não ficar
desabrigada.

"Temos toda uma estrutura

e gastamos em torno de R$ 30
a R$ 40 mil para mantê-la fun-
cionando. Todavia, faz exata-
mente três anos que o governo
do estado não passa um tostão
deste convênio e estamos man-
tendo isto para dar assistência
a essas gestantes que vem de
longe. É um dó e estamos bus-
cando ver a possibilidade de
alojá-las dentro da instituição
para que elas fiquem confortá-
veis, já que nesta casa elas tem
de tudo", acrescenta.

O interventor da Santa Casa
diz que este cenário é de nível
estadual e todos os hospitais
filantrópicos passam por mes-
ma situação. Porém, ele diz que
Paraíso ainda se encontra em
uma posição privilegiada tendo
em vista o modelo de gestão
implantado pela atual interven-
ção da Santa Casa. "Muitos
hospitais no estado estão fe-
chando portas, fechando leitos
de UTI, fechando clínica, além

de médicos e funcionários sem
receber", conta.

Para manter o funciona-
mento, ele ressalta que emprés-
timos com bancos foram fei-
tos e que esses bancos já não
tem mais emprestado dinheiro
para hospitais filantrópicos.
"Temos pago esses emprésti-
mos em dia e evitado ao máxi-
mo acumular; com fornecedo-
res, em 2017, tínhamos uma
dívida de R$ 15 milhões e con-
seguimos reduzir para R$ 3
milhões, mas está sendo par-
celado.

De CEMIG e Copasa eram
quase R$ 4 milhões a ser pa-
gos e negociamos esses valo-
res, além de impostos e
precatórios. Acumulado, a cur-
to prazo, temos uma dívida de
quase R$ 2,5 milhões com ser-
vidores. Se estivéssemos rece-
bendo normalmente, não esta-
ríamos enfrentando problema
nenhum", completa.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 37/19, Chamada Pública nº 01/19, cujo objeto é “Aquisição
de gêneros alimentícios da agricultura familiar”, com a empresa:
ASSOCIACAO DOS PRODUTORES RURAIS DO MUNICIPIO DE
ITAMOGI/MG, CNPJ 31.124.651/0001-17, pelo valor global de R$ R$
172.895,15; Proc. nº 55/19, Pregão Pres. nº 08/19 , cujo objeto é
“Aquisição de equipamentos e materiais permanentes (computador,
impressora e mesa para computador), conforme Termo de Compromisso nº
373/5310, que celebra o Estado de Minas Gerais (SES/SUS-MG) e o Município
de Itamogi (MUNICÍPIO/SMS)”, com as empresas: MARCELA FABIANA
VERAGUAS SANCHEZ ME, CNPJ 20.867.563/0001-99, pelo valor global
de R$ 9.920,00; HENRIQUE ALEXANDRE LEMOS AJEJE 05135624600,
CNPJ 28.984.874/0001-40, pelo valor global de R$ 3.108,00; ROSALIE
CRISTINE CIRIACO MOREIRA, CNPJ 31.416.208/0001-10, pelo valor
global de R$ 23.700,00; Proc. nº 57/19, Pregão Pres. nº 09/19, cujo
objeto é “Aquisição de equipamentos de fisioterapia, mobiliário, eletrônico,
eletroeletrônico, áudio e informática, conforme Resolução SES/MG 5953/
2017”, com as empresas: MISTER INFORMATICA LTDA-ME, CNPJ
10.624.610/0001-10, pelo valor global de R$ 778,00; MIDAS COM. ATAC.
DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA-ME, CNPJ 09.012.033/0001-
26, pelo valor global de R$ 1.670,00; FAM LTDA - EPP, CNPJ 10.393.891/
0001-47, pelo valor global de R$ 6.573,12; FILIPE MOISES GARCIA -
ME, CNPJ 17.034.870/0001-84, pelo valor global de R$ 3.845,00; T.
GUIMARAES - INFORMATICA - ME, CNPJ 07.274.334/0001-00, pelo
valor global de R$ 3.878,00; MARCELA FABIANA VERAGUAS SANCHEZ
ME, CNPJ 20.867.563/0001-99, pelo valor global de R$ 1.904,00; MUNDI
EQUIPAMENTOS MEDICOS, ODONTOLOGICOS E VETERI, CNPJ
20.371.330/0001-09, pelo valor global de R$ 1.215,42; ADRIANE ELIAS
BUENO, CNPJ 10.358.486/0001-98, pelo valor global de R$ 1.900,00;
ROSALIE CRISTINE CIRIACO MOREIRA, CNPJ 31.416.208/0001-10,
pelo valor global de R$ 2.962,00. Itamogi/MG - 13/03/2019 - Ronaldo
Pereira Dias - Prefeito Municipal

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 014/2019, Processo nº 0388/2019, Tipo
Licitatório: Menor Preço, Critério de Julgamento: Menor Preço Por Item
Objeto: Contratação de empresa objetivando o fornecimento de
gêneros alimentícios, destinados a Merenda Escolar, com entrega
parcelada e pagamento a vista, por um período de aproximadamente
09 meses, integrando a Secretaria Municipal de Educação, sendo
que esta terá itens exclusivos para ME, EPP ou MEI, item com cota
reservada para ME, EPP ou MEI e item de livre participação. A abertura
será dia 04 de abril de 2019, às 12:30 horas. O edital completo e as
demais informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição
no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60,
piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou
fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7144, diariamente das 11:30 às 17:30
horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do
Paraíso – MG, 15 de março de 2019. ROSIÉLY MERCÊS DE SOUZA VOLPE
– Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 013/2019, Registro de Preços n° 008/
2019, Processo nº 0132/2019, Tipo Menor Valor Por Item. Objeto: Registro
de preços para a escolha mais vantajosa e eventual contratação de empresa
para o fornecimento de cimento, barras de ferro, arames, blocos de concreto,
canaletas, lajes, guias de concreto, barras de ferro, pregos e concreto usinado,
por um período de 12 meses, com itens exclusivos para ME, EPP e MEI e
itens de livre participação. A abertura será dia 03 de Abril de 2019, às 09:30
horas. O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça
Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145,
diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 15 de Março de 2019. Rosiely
Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

Por João Oliveira

A Vigilância em Saúde con-
tinua a luta para tentar reduzir
os casos de dengue notificados
em São Sebastião do Paraíso.
De acordo com a coordenado-
ra do setor, Daniela Cortez, são
1400 casos notificados, dos
quais 186 foram confirmados
e 39 descartados. Os números,
de acordo com a coordenado-
ra, vêm reduzindo semana a
semana. Daniela ressalta a im-
portância de a população for-
necer os dados corretamente
para que a Vigilância possa en-
trar em contato e marcar os
exames, já que os dados são

Vigilância em Saúde mantém luta contra
a dengue: 186 já formam confirmados

importantes para que o setor
possa planejar estratégias de
combate ao mosquito e à do-
ença.

"Tem acontecido de muitas
pessoas passarem informações
erradas, como número de tele-
fone ou endereço. É importan-
te que essas informações se-
jam passadas corretamente
porque esses dados vão nos
dar embasamento para plane-
jar as melhores estratégias pos-
síveis de combate ao agente
transmissor da dengue", des-
taca. A coordenadora comenta
ainda que em relação à Passos,
Paraíso tem evoluído no com-
bate, ao contrário da cidade

vizinha que vivencia dia após
dia o aumento da doença.

MUTIRÃO
Neste sábado, caso o tem-

po não atrapalhe, será realiza-
do um mutirão no bairro Nos-
sa Senhora Aparecida. Segun-
do Daniela Cortez, apesar de
ser um único bairro, naquela
região existe muitos pontos
críticos que precisam de aten-
ção. A ação contará com par-
cerias de empresas privadas,
além de secretarias municipais,
Câmara Municipal, Consita e
Acasp.

Desde o inicio o último mês,

essas ações vem acontecendo
com frequência aos sábados e
já removeu no município pelo
menos 40 caminhões de resí-
duos que poderiam estar acu-
mulando água e contribuindo
para a proliferação da dengue.

Ações assim também acon-
teceram em Guardinha ao lon-
go da semana, onde houve
ações educativas na escola do
distrito, além de cerco para o
combate do mosquito com pul-
verização do veneno. Segundo
Daniela, o Distrito vinha so-
frendo com o aumento do nú-
mero de casos notificados. "A

FOTOS: Reprodução

Mutirão realizado na Jardim Itamarati no último sábado

Ação educativa no distrito de
Guardinha para combate à dengue

população precisa estar unida
e trabalhar em conjunto com a
Vigilância para que juntos con-
sigamos reduzir esses números
ainda mais", destaca.

Segundo finaliza a coorde-
nadora do órgão, o UBV pesa-
do com o uso do veículo
fumacê continuará sendo rea-
lizado normalmente.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
16 de Março de 2019

página 4 Jornal do Sudoeste

Os Jogos Escolares de Mi-
nas Gerais (Jemg) alcançaram
nesta edição nova marca em
2019. Em mais um recorde, o
maior evento esportivo-social
do Brasil recebeu inscrições de
839 dos 853 municípios minei-
ros, o que representa mais de
98% de adesão das cidades à
competição. O resultado
contabilizado na segunda-fei-
ra,11, prazo final para as ins-
crições, superou o do ano pas-
sado, que havia chegado a 835
municípios. Várias cidades da
região confirmaram participa-
ção das escolas na primeira
fase do certame.

Neste ano o evento recebeu
inscrições de 839cidades que
garantiram vaga na competição
voltada para rede pública e par-
ticular de ensino. Destinados
aos adolescentes e jovens de 12
a 17 anos das escolas públicas
e particulares do estado, os jo-
gos são promovidos pela Se-
cretaria de Estado de Desen-
volvimento Social (Sedese),
por meio da Subsecretaria de

Jemg bate recorde de
municípios inscritos

Esportes, em parceria com a
Secretaria de Estado de Edu-
cação (SEE). A execução das
competições é feita pela Fede-
ração de Esportes Estudantis de
Minas Gerais (Feemg).

A secretária de Estado de
Desenvolvimento Social, Eliza-
beth Jucá, destaca o número
recorde de inscritos e a impor-
tância do evento. "Além da
parte esportiva, o Jemg con-
tribui para o crescimento dos
alunos como cidadãos e tam-
bém na escola, evitando a eva-
são", afirma. Na 35ª Superin-
tendência Regional de Ensino
foram confirmados 15 dos 16
municípios que participarão
dos Jogos Escolares.

Arceburgo, Capetinga,
Cássia, Claraval, Guaranésia,
Guaxu-pé, Ibiraci, Itamogi,
Itaú de Minas, Jacuí, Juru-
aia, Monte Santo de Minas,
Pratápolis, São Pedro da Uni-
ão, São Sebastião do Paraí-
so e São Tomas de Aquino.
Apenas Ibiraci não aparece
na listagem.

A etapa microrregional dos
Jemg 2019, que já teve os mu-
nicípios-sede definidos pelo
Governo de Minas, começa no
dia 8 de abril e se estende até o
dia 2 de junho. Ela é realizada
no âmbito das 47 Superinten-
dências Regionais de Ensino
(SREs) e conta com a partici-
pação de estudantes-atletas de
modalidades coletivas como
basquetebol, futsal, handebol e
voleibol, além de xadrez, em
dois módulos, nas categorias
masculino e feminino.

Os campeões de cada mo-
dalidade e os quatro primeiros
colocados do xadrez se classi-
ficam para a etapa regional,
realizada no Triângulo Minei-
ro, Sul de Minas, Zona da
Mata, Vale do Aço, região Cen-
tral e no Norte do Estado. Esta
etapa, que deve acontecer tam-
bém em junho, inclui também
o vôlei de praia e a peteca.

Os vencedores da etapa re-
gional seguem para a estadual.
Nesta fase, entram todas as
modalidades de esportes já exe-

cutadas, incluindo ainda o atle-
tismo, badminton, ciclismo,
ginástica rítmica, judô, luta
olímpica, natação e tênis de
mesa, além das modalidades
paralímpicas, como o atletismo
PCD, bocha, futebol de 5, fu-
tebol de 7, goalball, judô PCD,
natação PCD, tênis de mesa
PCD, tênis em cadeira de ro-
das e vôlei sentado.

Os Jogos Escolares de Mi-
nas Gerais buscam fomentar
a prática do esporte para fins
educativos, contribuir para o
desenvolvimento integral do
estudante; estimular o pleno
exercício da cidadania e a
prática esportiva nas institui-
ções de ensino fundamental e
médio das redes públicas e
particulares, bem como indi-
car o representante do Esta-
do nos Jogos Escolares da
Juventude e Paralimpíadas
Escolares, competições naci-
onais promovidas pelo Comi-
tê Olímpico do Brasil e Co-
mitê Paralímpico Brasileiro,
respectivamente.

Reprodução

Jogos Escolares reúne estudantes com idades entre 12 e 17 anos de várias cidades da região

O papel de destaque que
mulheres empreendedoras
estão ocupando em nossa
cidade é região foi o ponto
de partida para que o presi-
dente de ACISSP - Associa-
ção Comercial, Industrial,
Agropecuária e de Serviços
de São Sebastião do Paraí-
so, Ailton Rocha de Sillos
identificar muitas empresas
administradas por mulheres
empreendedoras entre as as-
sociadas da entidade.

Mulheres de todos os per-
fis sociais que por diversos
motivos encontraram no
empreendedorismo uma
oportunidade de se destacar
na comunidade empresarial
administrando empresas de
todos os tamanhos e ramos
de atividades.

Conectado aos movimen-
tos empresariais que surgem
e podem trazer mudança e
inovações para a comunida-
de, Dr. Ailton está buscando
incentivar estas empresárias
a montarem a Câmara da
Mulher Empreendedora e
para promover esta criação
está em negociações com a
TV Sudoeste um evento para
a entrega de um prêmio de
destaque à mulher empreen-
dedora.

Realizado em parceria
ACIS SP e TV Sudoeste, o

prêmio será uma oportunida-
de de identificar no segmen-
to feminino, empresárias que
apresentadas aos objetivos
da Câmara da Mulher Em-
preendedora possam capita-
near este importante segmen-
to utilizando de sua liderança
como força para as muitas
transformações empresariais
que os desafios futuros tra-
zem nos aspectos econômi-
cos e sociais que precisam
ser superados para o retorno
do crescimento econômico
tão almejado por nossa soci-
edade.

A participação feminina
nas empresas está em cres-
cente ascensão e as empre-
endedoras brasileiras são as
mais inovadoras do mundo,
utilizando-se do melhor que
a mulher empresária possui
a Câmara da Mulher da Em-
preendedora é uma ferra-
menta do associati-vismo
para incentivar e capacitar
mulheres, gerando oportu-
nidade para aquelas que ain-
da não se lançaram no mun-
do empresarial e criando
suporte àquelas que já es-
tão administrando negócios
para trocarem experiências
e conhecimentos com ou-
tras mulheres empreende-
doras.

(Ascom Acissp)

Presidente da
Acissp incentiva

empresárias
montarem Câmara

da Mulher
Empreendedora
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Um mototaxista ficou fe-
rido e sofreu suspeita de fra-
tura após colidir na traseira de
um Uno na manhã de quarta-
feira (13/3).

O condutor do Uno teria
reduzido a velocidade após um
carro que seguia a sua frente
sinalizar para que ele reduzis-

Mototaxista se
fere ao colidir
atrás de carro
na Tiradentes

se. Uma viatura de resgate do
Corpo de Bombeiros foi acio-
nada para prestar socorro a
vítima.

Segundo informações a ví-
tima sofreu suspeita de fratu-
ra na perna esquerda; o
mototaxista foi encaminhado
para a Santa Casa.

Um acidente envolvendo
um veículo do Estado que pres-
ta serviços de fumacê em São
Sebastião do Paraíso, foi regis-
trado no início da manhã desta
quarta-feira (14/3). Segundo
informações o estouro de um
dos pneus traseiros na cami-
nhonete fez com que o condu-
tor perdesse o controle da di-
reção e atingisse uma residên-
cia. O muro da casa também
foi atingido e o veículo ficou
bastante danificado, enquanto
que o condutor teve ferimentos
leves.

O acidente ocorreu pouco
depois de uma forte pancada
de chuva que deixou o asfalto
bastante escorregadio. O caso
foi registrado na rua Geraldo
Marcolini nas proximidades da
Vila Radaelli região que dá aces-
so a área central da cidade pou-
co depois das seis horas da
manhã.

O secretário municipal de

Caminhonete do fumacê atinge residência
em Paraíso: causa seria pneu estourado

Saúde, Wandilson Bicego dis-
se que estão sendo tomadas as
providências por parte do Mu-
nicípio e do Estado para sanar
os prejuízos causados. “Esti-
vemos lá no local para acom-
panhar a situação e ajudar no
atendimento ao motorista que
felizmente teve apenas um ar-
ranhão na testa”, informa o
secretário.

Com a colisão o veículo
atingiu o muro, que afetou par-
te da residência, sendo que a
caminhonete ficou bastante
danificada.

O secretário estava em
Alfenas quando falou com a
reportagem no início da tarde
sobre o assunto. Ele confirmou
que o veículo pertence ao Es-
tado e que está cedido ao Mu-
nicípio para os trabalhos de
combate ao mosquito da den-
gue. “Falei mais cedo com a
Superintendência Regional de
Saúde e fomos tranquilizados

em relação aos reparos que se-
rão feitos”, disse.

Wandilson comentou ainda
que “com o estouro do pneu
em seguida houve o travamento
da direção e o motorista ficou
sem controle atingindo o muro
e a casa”, acrescenta. Segun-
do a policia houve o aciona-
mento do dispositivo air bag.

Ainda conforme o secretá-
rio de Saúde, o motorista tinha
ido retirar o veículo no pátio e
fez o abastecimento para mais
um dia de trabalho. “Ele estava
sozinho e seguia para o Setor
da Vigilância onde pegaria ou-
tros funcionários para seguir
ao serviço que tem sido feito
todos os dias”, detalhou.

Em virtude do acidente o
atendimento com o fumacê que
está sendo realizado em várias
regiões da cidade continuará
sendo feito com apenas uma
caminhonete. “O trabalho con-
tinua mais lento, até que o veí-

culo danificado seja conserta-
do, ou que venha outro se for
o caso”, completa.

Wandilson confirmou infor-
mação obtida pela reportagem
do “JS” que nas últimas sema-
nas foram registradas ocorrên-
cias de pessoas que lançaram
objetos contra os veículos do
fumacê que estão atendendo a
comunidade. Os casos teriam
ocorrido nos bairros São Judas
e San Genaro e foram
registrados boletins de ocorrên-
cia.

Em um das situações a
agressora aparentava sofrer
problemas mentais. “Felizmen-
te o trabalho continua sendo
feito e já apresenta os primei-
ros resultados desejados com
a redução dos casos de notifi-
cação de dengue. Precisamos
continuar com as medidas pre-
ventivas, limpezas de terrenos,
dos quintais e demais ações
necessárias”, finaliza.

FOTOS: Reprodução Rede Sociais

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

O Presidente da Cooperativa de Produtores de Cafés Finos do Sul de Minas Ltda.,
COOPERFIL, usando das atribuições conferidas pelo Estatuto Social, convoca os
seus 958 (novecentos e cinquenta e oito) associados para se reunirem em
Assembléia Geral Ordinária, que se realizará na sede social da cooperativa, situada
à Rua Piauí, n.º 45,55, bairro Vila Helena, São Sebastião do Paraíso – Estado de
Minas Gerais – no próximo dia 30 de Março de 2019, em primeira convocação às
17:30 horas, com a presença de 2/3 (dois terços) do número total de associados.
Caso não haja número legal para a instalação da Assembléia, ficam desde já
convocados para a Segunda convocação às 18:30 horas no mesmo dia e local
com a presença da metade mais 01 (um) do número total de associados. Persistindo
a falta de “quorum legal”, a Assembleia realizar-se-á em terceira e última convocação
às 19:30 horas com a presença de no mínimo 10 associados a fim de deliberar
sobre a seguinte ordem do dia: 1) Deliberar sobre o Relatório de Gestão, Balanço
Anual, Prestação de Contas do Conselho de Administração, Parecer do Conselho
Fiscal e da Auditoria, relativos ao período de 01/01/2018 a 31/12/2018; 2) Deliberação
sobre o resultado do exercício; 3) Eleição dos Membros Efetivos do Conselho Fiscal
e seus Suplentes; 4) Política de atuação para o ano de 2019; 5) Demais assuntos
competentes a ser regulamentado em AGO de acordo com os artigos 22 ao 39 do
Estatuto Social.

São Sebastião do Paraíso – MG, 01 de Março de 2019.

Gerson Pereira Salgado
Presidente
Cooperfil

Um homem de 59 anos,
foi acusado de estupro de
vulnerável no bairro São
Judas. A vítima, uma menor
de 13 anos, vinha manten-
do relação com o autor,
desde meados de junho de
2018. O caso foi registra-
do na noite de segunda-fei-
ra (11/3), após ela contar
para a tia o que vinha acon-
tecendo.

Segundo informações, a
tia da menor disse ter ob-
servado um comportamen-
to estranho na sobrinha,
que relatou que matinha re-
lações sexuais com um vi-

Homem é acusado
de estupro de
vulnerável no

São Judas
zinho desde julho do ano
passado. O homem teria
passado a exigir a presen-
ça na menor.

Após tomar ciência do
caso, policiais foram até a
casa do suspeito que foi
preso e encaminhado para
a Delegacia de Polícia Ci-
vil e deve responder pelo
crime de estupro de vulne-
rável. Segundo informa-
ções a jovem foi encami-
nhada para o hospital e está
fazendo acompanhamento
junto ao  Centro de Refe-
rência de Assistência Soci-
al (Cras).
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Cartório São Sebastião do Paraíso
Endereço: Praça Comendador José Honório, 107, Centro

São Sebastião do Paraíso, MG - 37950-000
Horário de atendimento: segunda à sexta, das 11:00 às 18:00

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE
COMARCA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

- EDITAL DE INTIMAÇÃO
O/A Oficial do Cartório São Sebastião do Paraíso, com base no parágrafo
4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a)
fiduciante, MAGDA CAROLINE FERNANDES, CPF/CNPJ nº 34084381888,
que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis),
para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, ou ao endereço do
Cartório São Sebastião do Paraíso, Praça Comendador José Honório,
107, Centro, São Sebastião do Paraíso, MG - 37950-000, no horário de
atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da
última publicação deste edital, que será publicado em três dias
consecutivos, o encargo no valor de R$ 2.794,82, em 10/03/2019, sujeito
à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a
data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que
vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
855553761515-9 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s)
registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 48751, do Livro 2 – Registro
Geral, do Cartório São Sebastião do Paraíso . Na hipótese de o
pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser
apresentado ao Cartório São Sebastião do Paraíso. Caso o pagamento
não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a
Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com
a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu
cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15
(quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do
imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA ECONOMICA FEDERAL -
CEF, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue
ao conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

São Sebastião do Paraíso, 11 de Março de 2019
Francisco Rossi - Oficial de Registro

A Comissão de Revisão da
Lei Orgânica Municipal de
São Sebastião do Paraíso en-
tra na reta final. Os trabalhos
iniciados no final de 2017 so-
freram alguns imprevistos no
ano passado, mas superados
os obstáculos a previsão é de
que o novo texto fique pronto
e seja promulgado ainda nes-
te primeiro semestre. “Fize-
mos algumas reuniões e ouvi-
mos sugestões de vários seg-
mentos e setores que puderam
fazer algumas contribuições e
em breve a proposta será ana-
lisada e aprovada pelo plená-
rio”, comenta o relator Viní-
cio Scarano Pedroso.

O documento original foi
criado em 1990 e nunca tinha
passado por um processo de
revisão tão aprofundado como
esta sendo feito neste momen-
to. De acordo com os verea-
dores com o passar dos anos
e a evolução dos tempos mui-
tas das situações válidas para
o período passado hoje se tor-
naram obsoletas e necessitam
ser modificadas. Segundo o
vereador Marcelo Morais
existem mais de 40 artigos que
precisam sofrer algum tipo de
alteração para atender as de-
mandas da atualidade.

Uma comissão especial foi
criada na Câmara de Paraíso
justamente para tratar da
questão. O núcleo é presidido
pelo vereador Sérgio Apare-

cido Gomes, e tem como
relator Vinício Scarano e a
vereadora Maria Aparecida
Cerize Ramos é membro. “Fi-
zemos duas reuniões gerais
com setores da sociedade e
tivemos a participação da
OAB, da Acissp, do Sempre,
do Inpar e inicialmente delibe-
ramos como seria o andamen-
to dos trabalhos”, explica o
relator.

Posteriormente foram re-
alizadas reuniões em separa-
do com cada segmento. “Ti-
vemos a contribuição e cola-
boração de cada grupo que
nos enviaram suas sugestões,
discutimos ideias e propos-
tas”, completa Vinício.

No entanto, a Comissão
teve dificuldades para desen-
volver os trabalhos devido à
falta de uma assessoria jurídi-
ca para o acompanhamento
das ações. “No ano passado
os trabalhos ficaram paralisa-
dos por alguns meses porque
a Procuradora Jurídica que
nos acompanhava e nos aju-
dava deixou de atuar pela
Câmara e não pudemos dar
andamento”, esclarece. Com
a nomeação de outro profissi-
onal o processo foi retomado
e agora a revisão da LOM
entra em sua reta final.

Assim que os trabalhos
foram retomados a Comissão
de Revisão manteve contato
com todas as secretarias da

administração municipal e co-
letou informações para subsi-
diar as alterações propostas.
“Abordamos questões relaci-
onadas às políticas públicas do
município de maneira geral e
recebemos uma série de su-
gestões que foram analisadas
e serão acrescentadas no re-
latório final”, informa Vinício.

Visitas foram feitas e in-

formações foram colhidas jun-
to a setores da administração
como Arrecadação e Tributos,
Controle Interno e individual-
mente foram consultados o
Instituto de Previdência e o
Sindicato dos Servidores. “To-
dos participaram ativamente e
puderam oferecer as suas
contribuições”, acrescenta.

A expectativa segundo

Revisão da Lei Orgânica de
Paraíso entra na reta final

Revisão da lei Orgânica Municipal reuniu representantes de vários segmentos da comunidade paraisense

Divulgação

o relator é de que o relatório
final seja apresentado em ple-
nário em abril. “Ainda assim
o projeto estará sujeito a alte-
rações com as demais mudan-
ças que poderão ser acrescen-
tadas pelos demais colegas”,
aponta Vinício Scarano. Ele
calcula ainda que antes do en-
cerramento das atividades do
primeiro semestre a Lei Or-

gânica Municipal revisada
possa ser promulgada. “Gos-
taríamos de ter terminado ao
final do ano passado, mas ti-
vemos a vacância na asses-
soria jurídica o que atrasou a
conclusão das atividades. Ago-
ra queremos terminar este
projeto nas próximas sema-
nas”, finaliza.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
16 de Março de 2019

página 7Jornal do Sudoeste

Edital de Convocação para Assembléia Geral Ordinária da
Cooperativa Agropecuária de Jacuí e Região Ltda
CNPJ : 07.923.751/0001-29 - N.I.R.E: Nº 3140004850-2

O Presidente da Cooperativa Sr. Antônio José dos Santos no uso de suas atribuições que lhe confere o art. 38
da Lei 5.764/71, convoca os sócios, que nesta data somam 762 (Setecentos e Sessenta e dois), para
reunirem-se em Assembléia Geral Ordinária a ser realizada no dia 29 de março de 2019, na Sede Social da
Cooperativa a Rua Santa Cruz, 200, Santa Cruz, Jacuí - MG, às 17:00 horas em primeira convocação,
necessitando a presença de 2/3 de seus associados, às 18:00 horas em segunda convocação com a
presença de metade mais um de seus associados, e às 19:00 horas em terceira e última convocação com a
presença de no mínimo 10 (dez) associados para deliberarem sobre as seguintes ordens do dia:
ORDEM DO DIA

1) Prestação de Contas dos Órgãos da Administração referente ao Exercício de 2018, acompanhada
do Parecer do Conselho Fiscal, Compreendendo:

1. Relatório de Gestão;
2. Balanço Social;
3. Demonstrativo de Sobras e Perdas;
4. Parecer do Conselho Fiscal

2) Destinação das sobras apuradas (ou rateio das perdas);
3) Fixação do valor dos honorários, das gratificações e da cédula de presença dos membros do

Conselho de Administração e do Conselho Fiscal;
4) Eleição dos componentes do Conselho Fiscal (Mandato de 01 ano).

Jacuí-MG, 16 de março de 2019 
 Antonio José dos Santos

Presidente da Cooperativa Agropecuária de Jacuí e Região Ltda

Por falta de iluminação pública , várias pessoas já foram assaltadas neste
trecho escuro na Av. Florentina C. de Rezende , no Jardim Ipanema e Alvorada

Sebastião Tadeu Ribeiro

Pessoas que residem em
bairros localizados na Zona
Leste de São Sebastião do Pa-
raíso, dentre eles Jardim
Itamarati, Jardim Ipanema, Al-
vorada e Alto Bela Vista procu-
raram o Jornal do Sudoeste
para relatar um fato e solicitar
providências.

No Jardim Ipanema e Jar-
dim Alvorada (na parte mais
alta) existe a avenida Florentino
Cândido de Rezende, paralela
às margens da BR 491, onde
existe um espaço com mais de
100 metros de distância sem
haver posteamento com ilumi-
nação pública.

O trecho sem iluminação vai
do início da rua Calimério Au-
gusto Soares e se estende até a
lateral do Ginásio Poliesportivo
Saturnino Rocha.

O fluxo de veículos e pe-
destres é enorme, e devido à
falta de iluminação pública ofe-
rece risco de atropelamentos,
e diversas pessoas já foram
assaltadas naquele local, que é
uma escuridão total.

Pessoas que à noite utilizam

Moradores falam sobre
falta de iluminação pública

e pedem providências

o Terminal Rodoviário, ou ter
acesso a outros bairros como
Alto Bela Vista, Jardim Planal-
to, passam por lá “com o co-
ração na mão”, receosas de
serem assaltadas ou atropela-
das.

Na noite de quinta-feira (13/
3) a reportagem do Jornal do

Sudoeste foi ao local para
constatar a veracidade das de-
núncias. Realmente moradores
estão cobertos de razão. O tre-
cho é muito escuro e perigo-
so.

Moradores reivindicam ao
senhor prefeito Walker
Américo e à Câmara Munici-

pal que apurem esta denúncia,
e seja colocada a necessária ilu-
minação pública no referido tre-
cho que está muito escuro.

Foto foi registrada pelo
“JS”. Iluminação pública é fa-
tor importante na questão da
segurança pública em períme-
tros urbanos.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA CONVENÇÃO MUNICIPAL
PARA ELEIÇÃO DOS ÓRGÃOS PARTIDÁRIOS

Nos termos da legislação em vigor, e na conformidade do Artigo 32, do Estatuto do PSDB, ficam convocados
por este Edital para a Convenção Municipal para Eleição dos Órgãos Partidários, todos o(a)s eleitores(a)s
filiado(a)s ao Partido da Social Democracia Brasileira – PSDB, neste Município, para participarem da Convenção
Municipal que será realizada no dia 30 de Março, com início às 09:00 horas e encerramento às 12:00horas, na
sala situada na Rua Doutor Placidino Brigagão, 2.000 apto 02, nesta Cidade, com a seguinte
ORDEM DO DIA:
1)- Eleição por voto direto e secreto, do Diretório Municipal que será constituído de 41 membros Efetivos e 12
Membros Suplentes;
2)- Eleição, por voto direto e secreto, de 01 Delegados e respectivo Suplente à Convenção Estadual;
3)- Eleição do Conselho Municipal de Ética e Disciplina, constituído de 5 (cinco) Membros Efetivos e igual
número de Suplentes;
4)- Na mesma data serão eleitas para mandato de 2 (dois) anos as mulheres membros do Secretariado Municipal
do PSDB Mulher.
Nos termos do §1º, do Art. 32, c/c o §7º, do Art. 25, do Estatuto, o Plantão para recebimento das chapas para
disputa, no dia 19 de março será feito à Rua Doutor Placidino Brigagão 2000, Apto 02, Bairro Lagoinha, em São
Sebastião do Paraíso, com o Sr(a): Alexandre Silva Guiraldelli e/ou Bruno Teixeira Lemos, com início às 13 horas
e encerramento às 16 Horas.

São Sebastião do Paraíso, 15 de Março de 2019

.

Antonio Carlos Arantes
Presidente da Comissão Provisória Municipal

Por João Oliveira

Cerca de 80 agentes de
trânsito da Guarda Civil Muni-
cipal estão passando por cur-
so de reciclagem para dar iní-
cio à fiscalização do trânsito em
São Sebastião do Paraíso que
foi municipalizado. Os servido-
res estão passando por treina-
mento desde o último dia 8 de
março e curso deve ser finali-
zado no próximo dia 22.

Conforme aponta o secre-
tário de Segurança Pública,
Trânsito, Transporte e Defesa
Civil, Miguel Félix, entre as
aulas ministradas estão Legis-
lação de Trânsito, Primeiros
Socorros, Operação e Fiscali-
zação de Trânsito e Transpor-
tes, Relações Humanas, Edu-
cação para o Trânsito, Estatís-
tica, Direitos Humanos e Cida-
dania, Sinalização Viária, entre
outras. "São todos temas vol-
tados para a municipalização e
feitos em parceria com a Polí-
cia Civil e Polícia Militar, que
são parceiros e estão sempre

dispostos a nos dar apoio no
que se refere à segurança pú-
blica", destaca Miguel Félix.

Na quarta (13/3), o secre-
tário conta que os agentes ti-
veram aulas com o delegado de
trânsito, Vinícius Zamó e com
o investigador e especialista em
trânsito, Roney Waldemar de
Oliveira Vilaca. Félix destaca
que também serão ministradas
aulas pela Gerência de Trânsi-
to sobre a engenharia e sinali-
zação do trânsito, dados esta-
tísticos, preenchimento de auto
de infração e manuseio de re-
curso tecnológico. "São aulas
para a operacionalidade do trân-
sito. É um curso que será fi-
nalizado no próximo dia 22,
somando 12 dias de recicla-
gem", comenta.

O secretário de Trânsito
lembra que todos esses agen-
tes são concursados como
Guarda Municipal e Agente de
Trânsito e já passaram por cur-
so de formação específico se-
guindo a grade curricular da
Secretaria Nacional de Segu-
rança Pública (Senasp). "Nes-

ses 12 dias é apenas uma
reciclagem e atualização de in-
formações, já que a legislação
muda constantemente. Finali-
zado o curso, daremos início a
uma fiscalização educativa e,
em parceria com a empresa
que será responsável pelo
processamento de dados, irão
liberar o equipamento para fa-
zer autuações com caráter
educativo", conta.

Isto quer dizer que se um
condutor cometer uma irregu-
laridade, por exemplo, parar o
carro em local proibido, "ele
será abordado pelo agente de
trânsito que irá emitir a autua-
ção, mas nesta atuação estará
a informação 'caráter informa-
tivo' e as informações do iní-
cio da fiscalização efetiva da
municipalização", explica o se-
cretário. Todavia, o secretário
informa que ainda não existe
uma data exata para essa fis-
calização que ainda depende da
conscientização que será traba-
lhada com a população.

Segundo aponta, a consci-
entização é o primeiro passo,

seguida da revitalização da si-
nalização do trânsito e, por úl-
timo, a fiscalização propria-
mente dita. Conforme aponta
Miguel, a conscientização tam-
bém será para apontar aos
munícipes como e para quê
serão destinados os recursos
obtidos por meio desta fiscali-
zação. "O dinheiro não fica na
cidade, ele é repassado para o
estado e parte fica em um fun-
do específico do município
para ser usado em infraestru-
tura e melhoria na própria
municipalização", conta.

Miguel conta que o trânsito
sempre foi um fator problemá-
tico, mas que hoje o momento
não é mais de se conformar
com a situação e sim buscar
solução efetiva para que se re-
duzam números de acidentes e
traga uma sensação de maior
segurança aos pedestres e ou-
tros veículos. "Nós sabemos
que existe uma crescente no
número de acidentes. Esta é
uma situação que precisamos
estar preparados para enfren-
tar", completa.

Agentes de trânsito passam
por curso de reciclagem:

fiscalização terá início em breve

Curso de reciclagem é um dos passos finais para início da fiscalização do trânsito em Paraíso

FOTOS: Divulgação

A CAIXA inicia nesta
quinta-feira (14), o paga-
mento do Abono Salarial (PIS
- Programa de Integração
Social) do calendário 2018/
2019, para os trabalhadores
nascidos em maio e junho.
Os valores variam de R$ 84
a R$ 998, de acordo com a
quantidade de dias trabalha-
dos durante o ano base 2017.

Os titulares de conta in-
dividual na CAIXA com ca-
dastro atualizado e movi-
mentação na conta, recebe-
ram o crédito automático an-
tecipado no dia 12/03. Os
pagamentos são escalonados
conforme o mês de nasci-
mento do trabalhador, e ti-
veram início em julho pas-
sado. O Abono Salarial per-
manecerá disponível para
todos os beneficiários até 28
de junho de 2019.

Para os nascidos em
maio e junho, estão disponí-
veis R$ 2.796.768.159,00
para 3.823.311 trabalhado-
res. O valor do benefício po-
de ser consultado no Aplica-
tivo CAIXA Trabalhador, no
site da CAIXA (www.caixa.
gov.br/PIS) ou pelo Atendi-
mento CAIXA ao Cidadão:
0800 726 0207. A CAIXA
disponibiliza R$ 16,3 bilhões
para 22,3 milhões de
beneficiários em todo o ca-
lendário.

 
DADOS REGIONAIS
No estado de Minas Ge-

rais são 438.853 benefici-
ários do abono salarial do

Caixa inicia
pagamento do
abono salarial

PIS 2018/2019
para nascidos

em maio e junho

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de
aniversários, comemorações.

Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE

O benefício fica disponível para
saque a partir desta quinta-feira 14

PIS, nascidos em maio e ju-
nho, que têm direito a rece-
ber o montante de R$
324.706.781,00.

 
QUEM TEM

DIREITO A SACAR?

Tem direito ao benefício
o trabalhador inscrito no Pro-
grama de Integração Social
(PIS) ou no Programa de
Formação do Patrimônio do
Servidor Público (PASEP) há
pelo menos cinco anos e que
tenha trabalhado formalmen-
te por pelo menos 30 dias em
2017 com remuneração men-
sal média de até dois salári-
os mínimos. Também é ne-
cessário que os dados este-
jam corretamente informa-
dos pelo empregador na Re-
lação Anual de Informações
Sociais (RAIS), ano-base
2017.

Quem possui o Cartão do
Cidadão e senha cadastrada
pode se dirigir a uma casa
lotérica, a um ponto de aten-
dimento CAIXA Aqui ou aos
terminais de autoatendi-
mento da CAIXA. Caso não
tenha o Cartão do Cidadão e
não tenha recebido automa-
ticamente em conta CAIXA,
o valor pode ser retirado em
qualquer agência da CAIXA,
apresentando o documento
de identificação. O trabalha-
dor com vínculo a empresa
pública possui inscrição
PASEP e recebe o pagamen-
to pelo Banco do Brasil.

(Ass.Imprensa Caixa)
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